

## ABSTRAK

Ach Syaifuddin, 2022, *Kegiatan Kegiatan sholat nariyah dalam Meminimalisir ghibah Pada Remaja Masjid Nurul Iman Al-Baisuni Dusun Barat Desa Sumedangan Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Progam Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing: Drs. H. Zainol Hasan, M.Ag

**Kata kunci:** *Kegiatan Sholawat Nariyah, Ghibah, Remaja Masjid*

Dilatar belakangi oleh perkembangan teknologi yang semakin pesat, memberikan kesempatan budaya barat masuk dengan mudah dan bisa ditiru oleh remaja. Masa remaja biasanya dianggap sebagai masa yang indah, menyenangkan namun penuh dengan permasalahan. Pada perkembangannya remaja ditandai dengan adanya beberapa tingkah laku, baik tingkah laku yang dinilai positif dan negatif. Hal demikian dikarenakan pada masa remaja sedang mengalami masa pancaroba dari masa anak-anak ke masa remaja. Adapun perilaku negatif yang sering dialami oleh remaja adalah seperti perilaku suka melawan, periode labil dan gelisah. Hal tersebut dipengaruhi oleh perlakuan yang berasal dari keluarga, pergaulan dan lingkungan. Oleh karena itu, penelitian ini memiliki tiga fokus penelitian yaitu: 1) bagaimana proses Kegiatan Kegiatan sholat nariyah dalam Meminimalisir ghibah Pada Remaja Masjid Nurul Iman Al-Baisuni Dusun Barat Desa Sumedangan Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan, 2) bagaimana hasil Kegiatan Kegiatan sholat nariyah dalam Meminimalisir ghibah Pada Remaja Masjid Nurul Iman Al-Baisuni Dusun Barat Desa Sumedangan Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan dan 3) bagaimana faktor pendukung dan penghambat Kegiatan Kegiatan sholat nariyah dalam Meminimalisir ghibah Pada Remaja Masjid Nurul Iman Al-Baisuni Dusun Barat Desa Sumedangan Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif lapangan. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara semi terstruktur, observasi dan dokumentasi. Yang menjadi informan adalah kepala ketua takmir, pembina, pengurus remaja masjid dan orangtua serta masyarakat. Untuk analisis data di lakukan dengan cara reduksi data, menyajikan data, dan kesimpulan serta verifikasi data Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, triangulasi sumber dan pemeriksaan sejawat melalui diskusi.

Hasil penelitian, 1) Kegiatan Kegiatan sholat nariyah dalam Meminimalisir ghibah Pada Remaja Masjid Nurul Iman Al-Baisuni Dusun Barat Desa Sumedangan Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan dilaksanakan selama dua minggu sekali, yang dimulai dari sholat maghrib berjemaah yang kemudian dikumpulkan didepan serambi masjid Nurul Iman Al-Baisuni yang dipimpin oleh pembina Remaja Masjid Nurul Iman Al-Baisuni Dusun Barat Desa Sumedangan, 2) hasil dari Kegiatan kegiatan sholat nariyah dalam Meminimalisir ghibah Pada Remaja Masjid mulai dari akhlak atau kondisi saat bersosial baik dengan teman sejawatnya dan orang lebih dewasa mengalami perubahan kearah yang lebih baik, 3) Faktor pendukung yang paling utama adalah antusias dari keinginan sendiri dan pengurus serta masyarakat, sedangkan untuk faktor penghambat yang paling utama adalah jarak waktu Kegiatan yang terlalu lama.